

L'air de la ville

Une borne pour charger les vélos électriques



Guillaume Heinrich responsable marketing de la société Ebike Bosch était lundi à l'Office Intercommunal du Tourisme afin d'y installer une borne électrique qui va permettre aux utilisateurs de vélos électriques de recharger leur batterie. À ses côtés, le président de l'Office Intercommunal du Tourisme Frédéric Sacco, Christophe Morera ambassadeur vélo Vaucluse, et le double champion olympique Julien Absalon également champion de France sur vélo électrique. *"Le vélo électrique, c'est excellent pour le tourisme. On peut aller plus vite, plus loin et plus haut"* confie-t-il.

Une borne tous les 30 kilomètres

La vélo-route passe à l'arrière de l'OTI. Tous ceux qui l'utilisent pourront donc y faire étape, pendant les heures d'ouverture de l'établissement afin de recharger leur machine. Dans les mois à venir, 50 autres bornes électriques seront installées dans les environs à raison d'un maillage et d'une borne tous les 30 kms. Pour des raisons de sécurité, les bornes se trouvent à l'intérieur. Une recharge peut se faire rapidement pendant que l'on fait ses courses ou que l'on prend un temps de repos. Les points de recharge seront signalés sur une carte google maps. Un réel avantage qui évite aux cyclistes de transporter le poids d'un chargeur et qui de plus est gratuite.

Pour l'instant les deux bornes utilisables sont celles d'Apt et de Bonnieux.